

NEWSPAPER

Pawai Ta'aruf Peringatan Tahun Baru Islam Oleh Polsek Cidahu Polres Sukabumi Berlangsung Hikmat Meski Diguyur Hujan

Sukabumi - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 8, 2024 - 08:08



Bripka Juanda Polsek Cidahu
-6°47'51", 106°45'2", 541,7m, 293°
07/07/2024 10:25:30

Pawai Ta'aruf Peringatan Tahun Baru Islam Oleh Polsek Cidahu Polres Sukabumi Berlangsung Hikmat Meski Diguyur Hujan

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka memperingati Gebyar 1 Muharram 1446H/2024M, Kecamatan Cidahu Kabupaten Sukabumi mengadakan Pawai

Ta'aruf yang berlangsung dengan meriah meski di tengah cuaca hujan. Acara yang bertempat di Masjid Jami Robi'atul Adawiyah, Kampung Pasirdoton RT 017/005, Desa Pondokkaso Tonggoh, dimulai pukul 09.00 WIB dan diikuti oleh sekitar 300 peserta.

Pawai Ta'aruf kali ini mengambil tema "Menyambut Tahun Baru Islam Sebagai Momen Evaluasi dan Refleksi Diri Agar Menjadi Insan Yang Lebih Baik". Rute yang ditempuh peserta dimulai dari depan Masjid Jami Robi'atul Adawiyah menuju PT. Cipta Dwi Busana dan kembali lagi ke masjid, dengan jarak sekitar 2 kilometer dan waktu tempuh satu jam.

Acara tersebut juga dihadiri oleh berbagai tokoh penting di Kecamatan Cidahu, termasuk Forkopimcam Cidahu, Kepala KUA Cidahu Drs. H. Dadang Tausinnudin, S.Ag, Ketua MUI Kecamatan Cidahu Bpk. Ismail, S.Hi, Ketua Panitia PHBI Dr. Saepul Palah, M.Pd, serta tokoh ulama, masyarakat, dan pemuda lainnya.

Selain pawai, rangkaian kegiatan meliputi santunan anak yatim secara simbolis dan lomba bedug. Kegiatan ini dijaga oleh 15 personel Polsek Cidahu, 4 personel Koramil 0607-12/Parungkuda, 4 orang Pol PP, serta gabungan dari ormas, OKP, dan komunitas sebanyak 50 orang.

Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan pawai ini merupakan budaya bagi umat Muslim dalam menyambut tahun baru Islam. "Antusiasme warga tetap tinggi meskipun hujan mengurangi jumlah peserta. Namun, acara berjalan dengan hikmat dan aman," ujar AKP Akhmad Suryana Bande.

Penanggung jawab acara, Dr. Saepul Palah, M.Pd., menambahkan, "Meskipun jumlah peserta berkurang karena hujan, semangat untuk memperingati tahun baru Islam tetap terasa kuat. Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi momen refleksi dan evaluasi diri bagi seluruh masyarakat."

Pawai Ta'aruf berakhir pada pukul 10.00 WIB, dilanjutkan dengan acara santunan dan lomba bedug yang berjalan lancar dan kondusif.